

木田小だより

12月号

NAKAKIDA☆きらら学園
寝屋川市立木田小学校
校長 岡野 香里



寝屋川市木田元宮1丁目17番1号 Tel825-9010

2学期が終わります

急に寒さが厳しくなり、冬らしい凛とした朝を感じられる季節になってきました。毎朝、正門で木田小の子どもたち全員とあいさつをしていますが、4月と比べてみんな、目を見てしっかりあいさつをしてくれるようになりました。地域の方々からも「木田小の子どもたち、変わったね。大きな声であいさつをするようになった。」と言ってもらっています。本当に嬉しいです。さて、大きなイベントがあった2学期も終わりを迎え、各学年様々な取組を行っています。今月行います個人懇談会では、保護者の方とお子様について普段の学校での様子などをお話をさせていただきます。お忙しい中、お時間を作って頂きありがとうございます。有意義な時間になればと思います。また、冬休みには、これまでの成長をお子様と一緒に確認し、新たな目標づくりをおうちのひとと一緒にして、新年を迎えてもらいたいです。

4月から今まで「チーム木田小」で、一気に駆け抜けてきたように感じます。保護者の皆さま、地域の皆さま、関係諸機関の皆さまが、本当にありがとうございました。令和6年も何卒よろしくお願ひいたします。

NAKAKIDA☆きらら学園の授業交流会

11月1日に楠根小学校でNAKAKIDA☆きらら学園の授業交流会がありました。楠根小学校の全クラスの授業を中木田中学校と本校の教員が見させて頂き、その後講演会、石川県の視察報告、小中合同部会を行いました。同日、学校運営協議会も行い、委員の皆様にも授業を参観頂きました。校区全体のいい学びの1日となりました。



校内授業研究会

11月22日に1年2組で授業研究会がありました。木田小の先生方同士での研究会です。互いに研鑽を積みながら「チーム木田小」授業力を上げていきます。いい提案授業でした。ありがとうございました。



文化集会と土曜参観、ありがとうございました

11月10日に文化集会、11日に土曜参観を行いました。文化集会では、体育館に全児童が集まり、互いの合唱や合奏、オペレッタを見合いました。土曜参観では、低中高に分かれて、体育館で保護者の皆さまに演奏を披露するとともに、教室では授業を参観頂きました。子どもたちはたくさんの皆様に大きな拍手を頂き、とても嬉しそうでした。子どもたちにとって、とてもいい経験になったようです。保護者のみな様、ご参観頂き本当にありがとうございました。

1年生 子犬のマーチ
にじ

2年生 スイミー 3年生 天までかけるよ
となりのトロ



4年生 Friend of Star
コナン

5年生 With You Smile
銀河鉄道999



6年生

桜の下で
エル・クバンチェロ



12月行事予定

- 1日(金) 振替①
- 3日(日) 社明校区清掃
- 4日(月) 三校授業交流(中木田中)、短縮日課(13:30 下校)
- 5日(火) 児童朝礼、CAP3・6年、中木田中学校職業体験(7日まで)
- 6日(水) 読書タイム個人懇談会(13:30 下校)
- 7日(木) 個人懇談会
- 8日(金) 個人懇談会
- 11日(月) 個人懇談会
- 12日(火) 個人懇談会
- 13日(水) 読書タイム
- 14日(木) 大阪くらしの今昔館見学3年(午前中)
- 15日(金) 振替②
- 18日(月) クラブ
- 19日(火) 児童朝礼、PTA 役員会
- 20日(水) 読書タイム
- 21日(木) 給食終了、大掃除
- 22日(金) 終業式、教育フォーラム
- 23日(土) 冬季休業開始

1月の主な行事予定

- 4日(木) 振替①
- 8日(月) 成人の日、成人式
- 9日(火) 始業式、PTA 企画運営委員会
- 10日(水) 給食開始、読書タイム
- 15日(月) 振替②、委員会

結果について

5月、9月、11月と今回が今年3回目のアンケートの実施となりました。その推移を見てみると、残念ながら全体的に下がっているようです。また、全体のアンケートの結果から、授業では友だちと話し合う活動はたくさんとることができています。これからは、もっと自分の考えを言えたり、考えを広げたり、深めたりできる子どもたちを育てていきたいと考えています。また、勉強することは大事だけれど、勉強することは好きではなく、平日の家での学習時間も、30分より少ない子どもが春から比べると増えている結果となっています。勉強についての苦手意識が感じられます。授業を通して子どもたちが学ぶことが楽しいと思えるよう今後も取り組んでまいります。そして、「自分には良いところがある」ともっと多くの子どもが思えるよう、これからは色々な活動を通して子どもの自己肯定感や有用感を上げていきたいと思えます。現在、「学校が楽しい」と思う子どもは全体の86%です。1年を通してより多くの子どもが木田小が楽しいと思ってもらえるよう、これからは全教職員チームで頑張りたいと思えます。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

